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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

électricité
Question écrite n° 95749

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge M. le ministre auprès de la ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur les conséquences sur la
consommation d'énergie de la vague de froid qui touche la France. Elle souhaite connaître les mesures que le
Gouvernement entend mettre en oeuvre afin de prévenir l'éventualité de toutes pratiques abusives à l'égard des
consommateurs en matière d'énergie et de chauffage.
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